

AU CERN

Les travaux vont bon train

L'autre après-midi, la classe d'industrie et de commerce de la Société des Arts — que préside M. Denis Monnier — avait organisé une visite des chantiers du CERN, à laquelle prirent part plus de 70 personnes. Félicitons-la de ce succès, qui ne fut pourtant pas sans causer de nombreux soucis, et aux organisateurs, et au dévoué M. MacCabe, qui met toujours une grande amabilité à faire visiter les installations du CERN à ses hôtes, en les faisant volontiers bénéficier de toutes ses connaissances techniques.

Cette visite permit à chacun de constater combien les travaux sont avancés: le synchro-cyclotron sera prêt à fonctionner cette année encore, peut-être même dans quelques mois. Les bâtiments annexes, bureaux d'ingénieurs, bibliothèques, salle de conférence, sont prêts, pour le gros-œuvre en tout cas. La grande salle d'expérimentation du synchrotron à proton est bâtie. Elle est déjà pourvue de grues impressionnantes, qui la font ressembler à la halle de montage de l'une quelconque de nos grandes industries. Le chantier lui-même, d'ailleurs, n'a rien à envier à nos grands chantiers de montagne, avec ses camions énormes, ses bulldozers, et... sa cantine ambulante motorisée.

Après la visite, M. MacCabe répondit encore à quelques questions que lui posèrent les visiteurs, et chacun s'en retourna, n'en doutons pas, content de sa visite.

A. S.

Orientation de l'image:

Portrait Paysage

Taille de la page:

A4 A3

Ajuster à la page:

Oui Non

Vérifier que l'imprimante fonctionne correctement